



COMMONWEALTH

Dans une allocution solennelle hier soir marquant l'an I de l'adhésion du Gabon au Commonwealth (55 pays, 2,5 milliards d'âmes), le président Ali Bongo Ondimba a détaillé les gains pour notre diplomatie et les perspectives qu'offre cette nouvelle porte ouverte à Kigali (Rwanda) le 25 juin 2022.

Page 3

DIPLOMATIE

Mission accomplie pour le Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze qui, à l'occasion de la session du Crans Montana Forum à Bruxelles consacrée au Gabon, s'est attaché à en faire la promotion, rassurant ses interlocuteurs sur les aspects politiques et quant à la vision du chef de l'Etat.

Page 4

BACCALAURÉAT

C'est un véritable carton qu'ont réalisé les candidats admissibles au baccalauréat général. 11 788 ont en effet décroché leur examen. Soit un pourcentage de réussite de 99,86 % ! Score presque voisin (98,80 %) pour les filières techniques et professionnelles, en nette amélioration par rapport à l'an dernier.

Page 5

DES ANNONCES ET DES ÉCHANGES

Le président Ali Bongo Ondimba a achevé hier par les 1er, 5e et 6e arrondissements sa tournée à travers les circonscriptions de la capitale. Une ultime étape marquée par plusieurs annonces concernant notamment les secteurs de la santé, de l'éducation et de la formation professionnelle ainsi que par ces échanges directs appréciés des Librevillois et utiles au lien qu'entretient avec eux le chef de l'Etat.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Est-on sûr que tous ces parents déclarés morts sont-ils réellement morts de leur belle mort ?

Question délicate que je me pose, moi Makaya, à la suite de l'information selon laquelle à Babahoyo, en Équateur, le cercueil d'une dame décédée aurait commencé à bouger au milieu de la veillée funèbre. Le mort luttait pour respirer...

En tout cas, la famille présente a loué le Très-Haut pour ce "miracle". Mais pour moi, il n'en est pas un. C'est là un exemple parmi tant d'autres qui surviennent dans le monde. Mais, chez nous avec les multiples erreurs médicales mais jamais sanctionnées, les personnels de santé qui prennent les choses avec beaucoup de légèreté, on a enterré beaucoup de vivants. Pour un simple évanouissement on vous balance dans un casier au funérarium. Et comme ces businessmen sont plus préoccupés par ce que rapporte un mort, c'en est fini pour le pauvre qui va poursuivre le voyage de l'au-delà. Certaines confidences des employés des Compagnies de sépultures de la place font état de la survivance de plusieurs cas vécus dont ils ont été les témoins. La découverte sur le couvercle des traces de griffures des "locataires" de casier. Les pòvres, en reprenant vie, ont tenté vainement de sortir. La congélation fait le reste du job. Combien sont-ils réellement morts dans ces conditions ? On ne saura jamais. Là-bas, c'est motus et bouche cousue. On a toutefois souvenance d'un cas dans une maison de pompes funèbres dans la Moyen-Ogooué. L'affaire avait fait grand bruit puis s'est dégonflée. C'est vrai, on est tous appelés à mourir un jour. Mais laissez à l'Éternel qui est au contrôle d'en décider...

Alors, kokolu tsiagu, n'anticipez pas notre date de départ. La vie est trop belle pour qu'on la quitte si brutalement quoi.

...MAKAYA

MOMO INTERNET

ACTIVEZ LA VIE
PAS CHÈRE!

1Go = 500F
valable 1 jour

MOOV
Money
moovmoney.ga

APPLICATION MOOV MONEY
Available on the
App Store | Google Play

COMPOSEZ *555*4#